

Der Pandemie wollen wir die universale Kraft des Gebets, des Mitfühlens und der zärtlichen Liebe entgegensetzen.



Rosenkranz-Marathon

Zu einem weltweiten Rosenkranz-Gebetsmarathon für ein Ende der Pandemie lädt Papst Franziskus im Mai 2021 ein. Weltweit werden abendliche Rosenkranzgebete zu dem Anliegen angeboten, besonders auch in Wallfahrtsorten.

Das Motto der Initiative, "Die Gemeinde aber betete inständig für ihn zu Gott", ist dem Buch der Apostelgeschichte entnommen.

wo?	++++++	++++++++	++++++++	++++++++

wann?

++++++